

Malo et Dominique de **Lastelle**,
Charles, Geoffroy et Briac,
Laurent et Odile de **Lastelle**,
Éléonore, Marguerite et Félix,
ont la tristesse de vous faire part
du rappel à Dieu du

docteur Jean de Lastelle

Ancien médecin-chef de la MSA de la Dordogne,
Médecin Colonel de réserve honoraire,
Membre de l'Association des Descendants de Capitaines Corsaires et de
l'Association des descendants de Jacques Cartier

Il a rejoint son épouse Marie-Claude de Larroudé de Lécussan, muni des sacrements de la Sainte Église, le 31 octobre 2014 à l'âge de 87 ans.
La cérémonie religieuse s'est déroulée le mardi 4 novembre en l'église Saint-Martin de Périgueux. L'inhumation a suivi dans l'intimité familiale.